

LETTRE DE NOUVELLES

JUILLET 2021



Chères amies, chers amis,

Quelle joie de vous retrouver, fidèles, à nos côtés. Et de vous dire que malgré les vents contraires que nous avons dû affronter depuis plus d'une année, nous ne sommes pas découragés. Parce que notre Dieu règne au-dessus de tout, qu'il a des projets de vie pour chacun et qu'il est tout puissant pour les réaliser.

CAMPS D'ETE

Tout d'abord, nous avons le plaisir de vous annoncer que nous prévoyons d'organiser deux camps d'enfants cet été. Ils auront lieu simultanément du 23 au 28 août, dans le même lieu, à Garbova. Quelle joie de pouvoir répondre favorablement à l'attente des enfants que nous côtoyons lors des nos visites dans les quartiers défavorisés, et qui nous demandent toute l'année: « c'est quand que nous partons en camp ? ». Pour eux, ces camps représentent une petite échappatoire à leur quotidien parfois si difficile. Les vacances d'été, qui durent deux mois en Roumanie, sont longues, tant pour eux que pour leurs parents. L'année 2020, sans animation durant l'été, avec l'école à la maison pratiquement toute l'année, a été très éprouvante... Prions pour que ces camps soient maintenus malgré la pandémie !

Comme vous le savez, les camps d'enfants occupent une place importante dans les actions que nous menons pour répandre l'amour de Dieu parmi les plus démunis. Il nous apparaît indispensable que dans nos camps chaque enfant se sente accueilli à part entière et puisse vivre des moments de partage et d'écoute de qualité, en groupe ou individuellement, dans une ambiance familiale. C'est pour assurer une telle relation de qualité avec les enfants que nos camps ne regroupent qu'une quinzaine d'enfants.

Or, il se trouve que cela devient difficile de trouver un lieu idéal pour organiser nos camps dans cet état d'esprit. Les lieux que nous avons trouvés ces dernières années sont conçus pour accueillir une bonne centaine d'enfants, et les gérants préfèrent que deux camps se déroulent simultanément, afin de mieux rentabiliser le site. Bien que les chambres soient dans deux maisons distinctes, les lieux de vie sont partagés, ce qui complique l'organisation du camp et nuit à l'ambiance familiale que nous souhaitons créer. Vos prières sont donc les bienvenues pour ce sujet.

BOURSES D'ETUDE

Les quatre étudiantes que nous soutenons mensuellement pour leurs études ont toutes terminé avec succès leur année scolaire. Deux d'entre elles sont arrivées à la fin de leur bachelor et nous les en félicitons :

Bravo à Cristina, que nous soutenons depuis le début de ses études, et qui a tenu jusqu'au bout, malgré les moments de découragement qu'elle a dû affronter à cause de la surcharge de travail que lui demandaient ses études.



Bravo à Raluca, qui nous partage ces quelques lignes :

« Cette année d'université a été pleine d'émotions, d'amitiés et de situations sollicitantes. Le premier semestre de cette troisième année d'études s'est passé en ligne, depuis la maison. Ce fut une période difficile, puisque ma famille a attrapé le coronavirus et que nous avons dû dire au-revoir à mon grand-papa qui a cédé face à la maladie. Ce premier semestre m'a cependant permis d'avoir du temps libre pour la rédaction de mon travail de bachelor, pour voyager et explorer la Roumanie, ainsi que pour m'impliquer dans l'église de ma commune natale. Le deuxième semestre s'est déroulé en présentiel, ce qui a nécessité mon déménagement au campus de Timisoara. Le programme a été très chargé, les stages se déroulant de 9h à 20h, trois fois par semaine. Les expériences pratiques se sont axées sur la rééducation des enfants et de leur motricité, la rééducation des patients en gériatrie, et la rééducation des pathologies orthopédiques cardiovasculaires, pulmonaires et endocrino-métaboliques. En comparaison avec le premier semestre, j'ai appris beaucoup plus de choses à travers la pratique à l'hôpital. Le seul désavantage de ce semestre a été la distance par rapport à ma maison, soit ma famille et mon église locale (3h de route).

Bien qu'ayant côtoyé une église à Timisoara, l'un de mes plus grands défis de cette année a été de maintenir une relation avec Dieu, relation éprouvée par mes horaires chaotiques, les heures de stages à l'hôpital, et la distance par rapport à chez moi. En regardant en arrière, je vois que Dieu a été avec moi, et m'a aidée à gérer tout ça, sans céder. L'aide financière que vous m'avez offerte a été une grande bénédiction, car elle m'a donné la possibilité de loger à Timisoara durant le deuxième semestre, et elle a couvert les frais du programme de Master que je souhaite suivre depuis septembre. En juillet je vais avoir mon examen final et la défense de mon travail de bachelor. Si Dieu le veut, en septembre je serai admise au programme de maîtrise en récupération cardio-pulmonaire de l'université de médecine de Timisoara. Je tiens à vous remercier pour tout votre soutien, et je prie que Dieu vous bénisse et récompense votre travail ! »

Bravo également à Lavinia, qui a terminé sa deuxième année en médecine, ainsi qu'à Andrada, qui a fini sa deuxième année en sciences sociales et qui a réussi à gérer ses études depuis chez elle, en ligne, tout en supportant le deuil de son papa décédé du Covid en novembre dernier.

PROJET FUTUR

Notre collaborateur, Corneliu Medrea, nous a partagé son désir de créer une unité d'accueil de jour pour des enfants qui habitent dans un immeuble délabré de la ville de Hunedoara. Il y proposerait des repas, un soutien scolaire et social, ainsi que des clubs bibliques. Corneliu a déjà trouvé un lieu où installer cette unité d'accueil, ainsi qu'une personne formée qui pourrait la gérer. Nous souhaitons nous impliquer financièrement en proposant un soutien mensuel qui couvrirait les frais de participation d'un certain nombre d'enfants, ou en prenant en charge une partie du salaire de la personne engagée pour gérer cette unité d'accueil. Nous espérons que ce projet pourra se concrétiser à partir de la rentrée scolaire de septembre.

AVIS DE RECHERCHE

Nous sommes à la recherche d'une personne compétente qui serait d'accord de s'engager à nos côtés pour rafraîchir puis tenir à jour notre site internet.

CHANGEMENT DE COMPTE CCP

En raison de changements dans le fonctionnement de la Poste, notre numéro de compte a été modifié. Voici nos nouvelles coordonnées bancaires:

CCP: 15-718978-1

IBAN: CH07 0900 0000 1571 8978 1

POFICHBEXXX

EN ATTENDANT...

Mais à quoi peut bien s'employer une association humanitaire en période de pandémie ? Bien sûr, là-bas sur place, il reste toujours quelque chose à faire: encourager des étudiantes, visiter quelques familles et distribuer des paquets de premières nécessités. Mais ici, chez-nous, que reste-t-il à entreprendre ?

Mais que peut bien faire un roi d'Israël, après que le Seigneur lui ait demandé de ne pas réaliser son rêve, à savoir lui bâtir une demeure ?

Et bien peut-être la même chose dans les deux cas.

David disait: « Mon fils Salomon est jeune et d'un âge faible, et la maison qui sera bâtie à l'Eternel s'élèvera à un haut degré de renommée et de gloire dans tous les pays; c'est pourquoi je veux faire pour lui des préparatifs. Et David fit beaucoup de préparatifs avant sa mort. » 1 Chron 22:5.

Des préparatifs.

En ce qui nous concerne, ni bois, ni pierre, ni or à collecter, mais quelques idées à concrétiser dans le but de nous présenter lorsque les opportunités se représenteront, afin d'étendre le réseau des personnes qui nous soutiennent, qui s'engagent à nos côtés. Et quand je dis nous, cela comprend chacun d'entre nous. Merci, fidèle lecteur !

Vous avez déjà vu notre nouveau logo, et notre marque-page a certainement rejoint ceux que vous avez déjà dans votre Bible (glissez-le à 1 Chron 22:5 pour quelque temps !); vous allez bientôt découvrir deux « roll-up » du plus bel effet, ainsi qu'un dépliant de présentation que nous tenons à disposition de tous ceux qui ont à coeur de présenter la Maison du Père.

David préparait la Maison de l'Eternel, modestement nous avons préparé le terrain pour la Maison du Père.

Béni soit le Seigneur.

Alexandru Vlad et le comité